



3学年修学旅行 「命 ～考えよう過去のこと話し合おう未来のこと～」 広島・奈良・京都方面 5月18日(月)～20日(水)

3年生は、5月18日(月)から20日(水)の2泊3日で修学旅行に行ってきました。広島から奈良・京都を巡り、平和について、歴史について学び、考える旅行となりました。

1日目 広島 平和について考える

平和記念公園では、平和記念資料館、本川小学校、原爆ドームなどを見学しました。

夜は被爆体験をされた豊永恵三郎先生による講話を聞き、70年前の惨禍について多くを学ぶことができました。その後のピースキャンドルセレモニーはあいにくの雨のため、一部屋内での実施となりましたが、改めて平和について考えさせられる体験となりました。



原爆ドーム前にて……



圧倒的なスケールの東大寺大仏殿

2日目 奈良 悠久の歴史に触れる

2日目は広島から奈良へ移動し、法隆寺の見学、奈良公園での班行動という日程でした。天候にも恵まれ、充実した一日となりました。

世界最古の木造建築といわれる法隆寺では、その歴史と文化の重みを感じることができました。また、奈良公園での班行動では、世界最大の木造建築といわれる東大寺大仏殿をスタートし、各班がそれぞれの計画に従って見学をしました。

3日目 京都 文化・伝統と…そして友情

2日目に続き好天に恵まれた3日目は、京都市内でのタクシー班行動でした。清水寺、金閣寺、広隆寺、三十三間堂などの名所を班ごとに見学をして回りました。

3日間を通じて、怪我や病気が全くなく、体調不良を訴える生徒もほとんどなく無事に帰ってくることができました。



清水寺にて……

1 学年 校外学習 石神井公園ふるさと文化館

5/14(木)

1年生は5月14日(木)、「総合的な学習の時間」の「地域を知る」学習の一環として石神井公園ふるさと文化館に行きました。「石神井城跡」「古民家(旧内田家住宅)」「ふるさと文化館常設展示」等を見学し、学芸員の方や職員の方の説明を聞き、学習を深めました。1年生ではこの見学を基に各自が地域に関するテーマを決め、調べ学習を行い、7月の土曜授業公開の時に発表会を行う予定です。



2 学年 情報モラル講習会 5/21(木)

5月21日(木)に2年生を対象に情報モラル講習会が実施されました。合同会社ロジカルキットの田尻丈太郎先生を講師に迎え、「ケータイと私たちの生活～ネットコミュニティのリスク～」というテーマで講演をいただきました。携帯電話やスマートフォン、インターネット等を利用する際の危険性やマナーなどについて貴重なお話を伺うことができました。



1 学期 生徒総会 5/22(金)

5月22日(金)には、1学期の生徒総会が行われました。生徒会役員会をはじめ、各学年の学級委員会、その他の6つの各種委員会の今年度1学期の活動方針案が示され、質疑応答の後、採択されました。全校生徒が、大北中をよりよい学校にしていこうという意識を高めることのできた生徒総会になりました。



第38回 運動会に向けて… 6月6日(土)の運動会に向けて練習に励んでいます。

大北中伝統の「生徒の力で創る運動会」の成功に向けて、実行委員だけでなく生徒全員が一生懸命な取組を見せてくれています。

今年のスローガンは……

躍動 ～共に笑い最高の感動を～

6月の行事予定

2日(火)	運動会予行	17日(水)	中間考査(3年)
3日(水)	区学力調査(3年)	18日(木)・	19日(金) 中間考査(全学年)
6日(土)	第38回運動会	19日(金)	食育講習会・避難訓練
10日(水)	内科検診(2年)	22日(月)	各種委員会・中央委員会
11日(木)	校区別協議会	26日(金)	第1回進路説明会(3年)
13日(土)	学校公開日	30日(火)	区一斉防災訓練